

Noticias de Las Tablas

Incendio en zona de protección

Sin haberse determinado las causas, sucedió la tarde del 25 de julio en la ribera del Guadiana entre los molinos de Molemocho y Griñón. Se quemaron 56 hectáreas de rastrojo, tarayes y vegetación junto al cauce del río. El fuego quedó controlado en dos horas. En la extinción participaron tres vehículos, dos patrullas de vigilancia y extinción, un retén helitransportado, una máquina pesada, un helicóptero y un avión de carga en tierra.

Los gestores del Parque escuchan a los ecologistas

El director del Organismo Autónomo de Parques Nacionales José Jiménez se ha reunido en dos ocasiones con los firmantes de las cartas que criticaban las actuaciones en el interior del humedal. Los gestores se comprometieron a analizar sobre el terreno el motivo de las críticas y a elaborar un documento que marque las directrices de trabajo. Se espera que en los próximos días la reunión del Patronato se aborden los temas tratados.

Reportaje de Informe Semanal

Un equipo de cuatro profesionales del programa decano de TVE visitó Daimiel la primera semana de agosto a fin de elaborar un reportaje sobre la situación de Las Tablas y el agua en La Mancha. El rodaje incluyó varias tomas de la laguna de Navaseca y la depuradora.

Nueva edición del Programa de Voluntariado de Alcazul

Bajo el lema «Yo soy Amigo de las Tablas» el curso contó con 21 niños de entre 10 y 14 años. Las actividades se han desarrollado durante cinco días en el Parque Nacional.

El Pacto por el Agua, firme pero lento

De la tercera y cuarta reunión entre los partidos políticos y Movimiento por Las Tablas y el Guadiana destacó la consolidación de la mesa de trabajo y el acuerdo sobre algunos puntos del borrador. Los partidos se han comprometido a suministrar información periódica sobre las medidas políticas que se adopten vinculadas al agua y el parque nacional, a impulsar acciones que incrementen el grado de conocimiento y sensibilización de la población sobre los problemas ambientales del entorno, así como el fomento de la educación ambiental que propicien comportamientos responsables entre la ciudadanía.

Visita del delegado provincial de Agricultura

Francisco Chico abordó la regularización de casi 5.000 pozos en la zona de influencia del Plan Especial Alto Guadiana. En el término municipal se tramitarán cerca de 500 expedientes.

Exposiciones acogidas en el Centro del Agua

- 'Aguatinta' (2-22 de julio), 47 obras del humorista gráfico del diario El País, Andrés Rábago
- 'Miradas al ecosistema' (28 de julio-21 de agosto). 76 fotografías de los autores David Casado y Gala Magán

Arreglo de 75 kilómetros de caminos

Entre otras vías, se han reparado los caminos «Nuevo», «Grñón» y el sendero de «Vaciabos». Pendiente quedan otros proyectos como «El Puente Viejo» y «los Alamillos».

